



**Une force
à vos côtés**

www.CGTdesSDIS.com

Montreuil, le 4 juin 2015

LE NOUVEAU PRESIDENT DU SDIS 59 INSTAURE UNE NOUVELLE FORME DE “DIALOGUE SOCIAL”

Le 3 juin 2015, le président ordonne la suspension de la séance du conseil d'administration sous prétexte que le représentant du syndicat majoritaire tente de faire valoir son droit d'expression.

Ce même président expose clairement à une élue de l'opposition, qu'elle est dans la minorité et qu'il n'a pas besoin de son avis !!!

En République, on ne peut pas avoir peur du débat, au contraire il faut le favoriser, et tout membre du conseil d'administration a droit à la parole.

L'adage populaire: “la dictature c'est ferme là. La démocratie c'est cause toujours” n'est même plus de mise au SDIS 59....

Ce mépris des représentants du personnel, tout comme celui des membres du conseil d'administration, c'est la démocratie et le dialogue social foulé au pied.

Pour la C.G.T. , ces faits ne sont pas acceptables

Après la filière, l'arrêté d'habillement, nouvel acte de « reprise en main » de la filière S.D.I.S., pour les élus, les agents n'ont plus qu'à se taire et à subir.